



Une panne géante concernant plusieurs pays autour du globe rendrait impossible la réception et l'envoi de messages, constate-t-on.

L'application de messagerie instantanée WhatsApp ne répond plus ce mardi 25 octobre. Peu avant 9h ce mardi 25 octobre, les services de la messagerie du groupe Meta étaient inaccessibles dans une grande partie du monde. Les rapports des utilisateurs sur le site downdetector.fr avancent un problème avec l'application depuis 8 h 55 (heure française). L'envoi et la réception de messages sont impossibles, informe Midi Libre.

Les rapports des utilisateurs indiquent que Whatsapp rencontre des problèmes depuis 9:17 Matin CEST. <https://t.co/hucDIOOikO> Retweet en cas de problème chez vous également [#bugWhatsapp](https://twitter.com/bugWhatsapp)

— Downdetector France (@downdetectorFR) [October 25, 2022](https://twitter.com/downdetectorFR/status/1584888888888888888)

Lors de l'envoi d'un message, l'application tente de se connecter aux serveurs, sans succès. Un message indiquant "connexion" s'affiche mais les messages ne se mettent plus à jour. Sur les réseaux sociaux, les internautes signalent des problèmes de connexion avec l'application dans de nombreux pays. Sur Twitter, le hashtag "#WhatsApp" est rapidement apparu dans le top des tendances, ajoute le média en ligne.

Pour l'heure, le groupe Meta n'a pas communiqué sur la panne.